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Tanzen, das ist Fitness für den Körper, Jogging fürs Gehirn und Wellness für die 

Seele.  

In unserem Verein stellen das Tanzbegeisterte aller Altersstufen fest, um sich 

gemeinsam mit vielen anderen zu Musik zu bewegen und Spaß zu haben. 

Sabrina Strehlow, 

Janina Beier, 

Ann-Kathrin Umland und Katrin Fehse 

haben mit mir dazu beigetragen, dass die gute Gemeinschaft  erhalten blieb 

und viele schöne, neue Choreografien unser Jahr bereicherten.   

2018 haben wir zu unserem großen Bedauern leider nicht die Möglichkeit 

erhalten, bei dem Altstadtfest in Stade aufzutreten und hoffen für das nächste 

Jahr auf unseren traditionellen Auftritt. 

Die Gruppe Nightfever war vom 09. auf den 10. Juni  im Trainingslager in Halen. 

Nach dem schweißtreibenden Training war für einige Teilnehmerinnen eine 

frische Abkühlung im Badesee eine willkommene Abwechslung. Insgesamt war 

es ein durchaus anstrengendes, aber sehr schönes Wochenende mit 

vorzüglichem Essen, einer tollen Unterkunft und einer super Truppe. 

                



 

 

Am 11. November wurde das Tanzgruppentreffen in Bremervörde zu neuem 

Leben erweckt. Hierfür wurden Tanzgruppen Erwachsener eingeladen. Die 

Gruppe Nightfever nahm mit viel Einsatz an dem Tanzgruppentreffen teil und 

erhielt für den Showtanz einen großen Applaus. 

 

Nur knapp eine Woche später begeisterten die Gruppen First feet, Mini feet, 

Funny feet, Fresh Girlz, Of course, HipHop Girls United und Nightfever wieder 

zahlreiche Zuschauer bei der alljährlich stattfindenden Tanzshow in 

Himmelpforten.  

Bei dem Thema „Glitzer, Glanz und Gloria“ glühten nicht nur die Kinderfüße.  

Von den kleinsten Tänzern, die mit viel Lebensfreude und Teamgeist ihrem 

Auftritt im Huhn- und Clownskostüm entgegenfieberten, sorgten fröhliche 

Einhörner bis zur schmuckreichen Femme fatale für einen kurzweiligen 

Nachmittag.  

Aus Dollern bereicherte die Kinder-Tanzgruppe „Chopsticks“ unter der Leitung 

von Sina Peters das bunte Treiben. Ein weiteres Highlight war der Vater-

Tochter-Tanz, der herzerwärmend und emotional dargeboten wurde.  

Insgesamt war unsere Tanzshow wieder eine erfolgreiche Veranstaltung.  

 

Zum Jahresende hatten die Kinder ihren traditionellen Auftritt auf dem 

Christkindmarkt. 

                                     
Die äußeren Umstände waren sehr gut, die technischen Schwierigkeiten zum 

Abspielen der Musik ließen sich relativ kurzfristig beheben, so dass das große 



Lob von Bernd Reimers und der herzliche Applaus der Zuschauer am Ende des 

Auftritts sehr wohltuend waren. 

                              
Die Kinder konnten danach zufrieden die Karussellfahrt genießen und damit 

den aufregenden Nachmittag ausklingen lassen.  

 

 

Das Jazz-Tanztraining ist in unserem Verein sehr abwechslungsreich.  

Es wird nicht nur einfach „nachgetanzt“.  Neben dem Techniktraining finden 

Kraft-, Balance- und Dehneinheiten aber auch Across-the-floor-Übungen statt.  

Die Teilnehmer haben die Möglichkeit ihre eigenen Ideen in die Choreografien 

einzubringen und sogar ganze Tänze selbst zu gestalten.  

Zwischendurch sorgt immer wieder ein Spiel für die nötige Auflockerung. 

 

In unserem Sportverein kann man zu vielen unterschiedlichen Tanz-

Stilrichtungen aktiv sein. 
  

Auch der Paartanz des MTV hat sich zu Freude aller Teilnehmenden etabliert. 

Das Ziel ist es, einmal im Monat gemeinsam vorhandenes Wissen 

aufzufrischen, neue Figuren zu lernen und viel Spaß zu haben.   

 

 

Zurückschauend bedanke ich mich für die sehr gute und kreative 

Zusammenarbeit mit den Übungsleitern. 

 

Ein besonderer Dank gilt Sven Strehlow für seine Unterstützung bei der 

Tanzshow, wie auch allen fleißigen Helfern beim Auf- und Abbau und den 

sensationell zahlreichen Kuchen- und Tortenspendern. 

 

Mein großer Dank gilt den begeisterungsfähigen Zuschauern, die jedes Jahr 

durch ihre Spenden dazu beitragen, dass wir uns neue, schöne Kostüme für 

unsere Auftritte anschaffen können. 



 

Auch bin ich dankbar für die gute Zusammenarbeit mit dem Vorstand. 

Anstehende Entscheidungen wurden unbürokratisch getroffen und 

Stolpersteine aus dem Weg geräumt. 

 

Wir werden auch im kommende Jahr unser Bestes geben, um das 

umfangreiche Tanz-Angebot aufrecht zu erhalten. 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 


